

Robert Duran décroche une chaire en Chine



Robert Duran, professeur à l'IPREM, a obtenu une chaire de 5 ans à l'université des géosciences de Beijing dans le cadre du programme chinois High Level Foreign Expert.

Créée par l'université des géosciences à Beijing, la chaire de Robert Duran, chercheur à l'IPREM, s'inscrit dans le prolongement d'un projet de recherche international débuté en 2016 entre le CNRS et la Fondation nationale des sciences naturelles de Chine (NSFC).

Coordonnée par Robert Duran et le professeur Jun Yao de l'université chinoise des géosciences à Beijing (Pékin), cette collaboration s'intéresse à l'utilisation des micro-organismes pour la réhabilitation des sites pollués par des métaux lourds et des composés organiques dans les zones minières productrices de métaux non ferreux. L'ambition est d'acquérir des connaissances pour utiliser des ressources microbiennes afin de limiter l'impact environnemental des rejets miniers. « Notre projet arrivait à son terme et c'est mon collègue Jun Yao qui m'a proposé, en 2018, de déposer ma candidature au programme High Level Foreign Expert, se souvient le chercheur palois, spécialiste en écologie microbienne et microbiologie de l'environnement. Au-delà de la poursuite de nos travaux, cette chaire offre l'opportunité de renforcer les liens entre l'UPPA et la Chine, notamment en permettant l'échange de jeunes chercheurs. »

Contacts :  robert.duran@univ-pau.fr